



1
Victor Hugo Espinosa
Ingénieur - Professeur
Réseau Ecoforum



2
Karine Boissière
Chef de projet internet
Réseau Média



3
Stéphane Maillard
Etudiant Urbaniste
Réseau étudiant



4
Zoubida Meguenni
Cadre Territorial
Réseau femmes
quartiers populaires



5
François Pecqueur
Consultant en
Communication
Réseau culturel



6
Dorothee Lombard
Présidente La Luciole
Réseau Handicapés



7
Mohamed
Bousselmania
Travailleur social
Réseau Prévention



8
Mylène Zizzo
Photographe
Réseau Artistes



9
Eyatété Bouwe
Educateur Protection
Judiciaire Jeunesse
Médecins du Monde



10
Anne-Marie Luchetti
Salariée Télécom
Syndicaliste



11
Yannick Lopez
Acteur
Fondateur du
DAL Marseille



12
Anne Claude
Simon - Thevand
Enseignante
Réseau Cadre de Vie



13
Thierry Noël
Intermittent du spectacle
Collectif sauvegarde
du littoral

Vous ne savez pas pour qui voter ?

Vous ne faites plus confiance aux promesses des politiciens ?

Nous non plus !

C'est pourquoi nous avons créé Résistances, mouvement de citoyens engagés au quotidien dans la société civile, dans des associations.

Nous ne demandons qu'une chose : être assez nombreux pour envoyer un signe fort à ceux qui nous gouvernent : il est nécessaire et urgent de prendre en compte les luttes et les engagements de la base : citoyens et associations locales.

Il est inutile de rajouter de nouveaux programmes à ceux déjà existants : face aux problèmes que nous rencontrons et aux désastres annoncés, les solutions sont connues de tous.

Des scientifiques indépendants ont réfléchi, travaillé, expliqué ; ils ont fait des rapports, tiré des sonnettes d'alarme.

Ayons le courage de les mettre en application, malgré l'opposition des lobbyings européens.

Trouvons ensemble une force nouvelle. Retrouvons éthique et espoir, pour nous et nos enfants, pour une planète et une Europe juste, solidaire et équitable.

RESISTANCES est un nouveau mouvement citoyen national destiné à porter et mettre en réseau les thèmes et les points de convergence des associations.

Face aux urgences environnementales, sociales et économiques, l'opposition gauche-droite doit être dépassée.

- Assez du mépris envers les citoyens.
- Assez de l'économie de la mort (cancers, pollutions...)
- Assez de la politique spectacle.
- Assez des atteintes aux libertés individuelles.
- Assez de la marchandisation du vivant.
- Assez d'une politique dangereuse qui nous mène dans le mur.

Utilisez votre pouvoir de citoyen et votez pour la liste conduite par

Victor Hugo ESPINOSA

le dimanche 7 juin 2009 aux élections européennes : Sud-Est

Lisez notre charte sur notre site internet et adhérez au mouvement citoyen RESISTANCES

www.mouvement-resistances.org

Résistances Sud-Est : 24 Bd d'Athènes - 13001 Marseille - contact@mouvement-resistances.org

Dites NON à la politique politicienne

VOTEZ RESISTANCES



14 - Nathalie Espinosa - Educatrice spécialisée 15 - Alain De Gantes - Universitaire 16 - Andrée Guiguet
Universitaire 17 - Eric Mullard - Paysagiste 18 - Sabrina Abel - Secrétaire 19 - Philippe Villaume - Cameraman
20 - Christiane Speyer - Conseillère médicale environnement intérieur 21 - Gregory Hanifa - Travailleur
associatif 22 - Jeanne Traimond - Assistante sociale 23 - Jacques Sorrentini - Etudiant 24 - Monique Doehr -
Retraitée 25 - Adama Leye - Educateur 26 - Joëlle Fernandez Ortega - Modeliste textile

